

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del buen servicio al ciudadano"

Nota de prensa N° 064 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

SIETE motos lineales son entregadas a Establecimientos de Salud de Jaén para mejorar calidad del servicio

"Con una inversión de más de 31 mil soles fueron beneficiados diferentes establecimientos de salud de la provincia de Jaén".

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Salud, hizo entrega de motos lineales a siete establecimientos de salud de la provincia de Jaén.

En la sede central de la Sub Región de Salud Jaén, la directora, Obst. Cinthia Palacios Mariño, realizó la entrega en una ceremonia donde estuvieron presentes representantes de los diferentes centros de salud beneficiados.

"Estamos reforzando nuestras instituciones de salud con vehículos motorizados; hace un mes entregamos una ambulancia al centro de salud de Chambamontera y hoy, luego de varias coordinaciones, entregamos 7 motos lineales para mejorar la calidad en el servicio que brindamos", subrayó Palacios Mariño.

Los establecimientos de salud beneficiados con una inversión de más de 31 mil soles, son Las Pirias, Puentecillos, Cochalán, Chunchuquillo, Santa Rosa de Huabal, Mangaypa, y Piquijaca.

Estas unidades son marca Honda, modelo GL 125 y su año de fabricación es el 2016, y están asignadas para servir de apoyo al personal de salud en las tareas preventivas y promocionales que realizan a diario en esta parte de la región.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 26 de mayo del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS